

martes 24 de junio de 2025

La Laguna activa un dispositivo integral de limpieza en la costa de cara al verano

Fran Hernández destaca que con estos trabajos “se refuerza la imagen y el estado de conservación de nuestras zonas costeras, que en los próximos meses recibirán a miles de personas”



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales, ha puesto en marcha un dispositivo especial de limpieza en la costa del municipio con el objetivo de dejar en óptimas condiciones las zonas urbanas cercanas a los principales enclaves de baño. Esta intervención integral ha arrancado hoy en La Barranquera y se extenderá durante los próximos días a Jover, Bajamar y Punta del Hidalgo.

El plan contempla actuaciones específicas de limpieza, desbroce y baldeo de calles y zonas de aparcamiento, así como la limpieza y pulido de papeleras y otros elementos de mobiliario urbano.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, ha señalado que “estas labores permiten reforzar la imagen y el estado de conservación de las zonas

costeras que, en los meses de verano, registran un notable incremento de visitantes y residentes. El objetivo es ofrecer a la ciudadanía espacios cuidados, seguros y acordes al entorno natural en el que se encuentran”.

Para las primeras jornadas, en La Barranquera y Jover, se ha previsto el despliegue de una cuadrilla conformada por una decena de personas que ejecutarán las tareas programadas de manera intensiva. A este dispositivo se suman los siguientes medios técnicos una cuba, un hidrolimpiador, una barredora y un vehículo auxiliar de limpieza.

Hernández ha subrayado además que “estos dispositivos integrales forman parte de una planificación periódica que no solo atiende a las necesidades puntuales del verano, sino que responde a un compromiso continuado con la mejora de los servicios públicos y del espacio urbano”.

De forma transversal, el operativo se coordina con otros servicios municipales, como el Parques y Jardines, que ha venido desarrollando en las últimas semanas diversas actuaciones de acondicionamiento y mejora en las zonas ajardinadas y parques públicos de estos núcleos costeros. Esta colaboración interdepartamental permite ofrecer una respuesta más eficaz y coherente a las necesidades del entorno urbano durante el periodo estival.

